

b) Recommandant que les réclamations de MM. Thomas McCarthy et Alphonse Marcotte, blessés par une explosion de gaz pendant qu'ils travaillaient dans un égout que la Ville est à construire dans la rue DeMontigny, soient réglées en payant le salaire de ces employés pour la semaine finissant le 12 septembre, et un mois de salaire, à partir de cette date, à \$12 par semaine, plus \$5 pour frais.

Résolu: De recommander au Conseil le règlement suggéré par le Département en Loi, les requérants devant donner une quittance finale à la Ville; le montant dudit salaire ne devant pas être payé chaque semaine, mais en un seul montant.

c) Avisant la Commission de rejeter la demande de M. S.O. Shorey à l'effet d'annuler la taxe pour égout imposée sur sa propriété, 140 avenue des Cèdres.

Résolu: De souscrire à cette opinion.

d) Déclarant qu'il est à propos d'attendre le jugement de la Cour, dans la cause de Bénard, avant de donner son opinion sur la question de la cheminée érigée à la station des pompes du bas niveau.

e) Rapportant que la "Dominion Plate Glass Ins. Co." a institué une action contre la Ville pour se faire rembourser la taxe imposée sur ladite Compagnie, et que le Département a pris les mesures nécessaires pour protéger les intérêts de la Ville dans cette affaire.

L'assistant-trésorier de la Ville, en réponse à une question posée par M. l'échevin Lavallée, déclare qu'il n'a pu trouver aucune résolution ordonnant que la taxe de \$200 imposée sur toutes les compagnies d'assurance soit réduite à \$50 dans le cas de la "Dominion Plate Glass Ins. Co".

L'avocat en chef déclare qu'il est à étudier l'affaire et fera rapport à la prochaine assemblée de cette Commission.

11.—Soumises les demandes de MM. Joseph Langlois et E. André pour positions.

Renvoyées à la sous-commission du Service municipal.

12.—L'assistant-trésorier de la Ville soumet l'état suivant de la caisse pour la semaine finissant le 17 septembre 1908:

Encaisse aux banques au 10 sept. 1908.	\$538,805.51
Recettes	43,102.18
	\$581,907.69

Déboursés:

Tuyaux de fonte.	\$ 20,634.00
Pavages.	57,023.00
Salaires.	21,652.00
Entretien des chemins.	20,647.00
Conduite de l'Aqueduc.	124,000.00
Dépenses courantes.	40,364.35
	\$284,320.35

Encaisse aux banques. \$297,587.34

13.—Soumise une opinion du Département en Loi au sujet du rapport de la Commission de la Voirie qui demande un crédit de \$677.90 pour réparer le pont de la rue des Seigneurs, suggérant de notifier le gouvernement fédéral de l'état dangereux dudit pont et de le mettre en demeure de le réparer dans un délai raisonnable, et que, à défaut par ledit gouvernement d'exécuter lesdites réparations, la Ville les fera exécuter à ses frais, risques et périls.

Et un débat s'engageant, il est

Résolu: D'approuver la suggestion du Département en Loi et de présenter du Conseil un rapport en conséquence; et, de plus, que l'honorable L.O. David, greffier de la Ville, soit prié d'écrire au gouvernement à ce sujet. (M. l'échevin Lavallée dissident quant à l'opportunité de signifier, quant au présent, une mise en demeure au gouvernement).

14.—Soumis les rapports suivants de la Commission de la Voirie:

(1) Recommandant d'affecter un crédit de \$2,000 à la construction de trottoirs en bois.

Résolu: De souscrire audit rapport.

(2) Recommandant de rembourser au trésor municipal certaines balances non dépensées de crédits affectés aux égouts, s'élevant à \$24,031.77.

Résolu: De recommander au Conseil de demander à la Commission de la Voirie de préparer immédiatement les rôles desdits égouts, afin de s'assurer des montants qui doivent être remboursés au trésor municipal.

b) Recommending that the claims of Messrs. Thomas McCarthy and Alph. Marcotte, who were injured by an explosion of gas while working in a sewer which the City is constructing on DeMontigny street, be settled, by paying the salary of these employees for the week ending 12 September, and one month's salary from that date, at \$12.00 a week, plus \$5.00 for costs.

Resolved: To recommend Council that the settlement recommended by the Law Department be effected; the claimants to give a full discharge to the City. The amount of the aforesaid salary not to be paid weekly but in a lump sum.

c) Advising the Committee to reject the demand of Mr. S. O. Shorey asking the City to cancel the sewer tax imposed on his property 140 Cedar avenue.

Resolved: To concur in said opinion.

d) Stating that they think it advisable to wait for the judgment of the Court in the case of Bénard, before giving their opinion on the question *re* the chimney erected at the Low Level Pumping Station.

e) Stating that the Dominion Plate Glass Ins. Coy. has taken action against the City for the reimbursement of the tax imposed on said Company, and that they are taking the necessary measures to protect the City's interests in the matter.

The assistant City treasurer in reply to a question put by Ald. Lavallée, declared that he had been unable to find any resolution ordering that the tax of \$200, imposed on all insurance companies, be reduced to \$50 in the case of Dominion Plate Glass Ins. Coy.

The Chief City attorney stated that he was investigating the matter and would report at the next meeting of the Committee.

11.—Submitted applications from Mrs. Joseph Langlois and E. André, for situations.

Referred to the sub-committee on Civic service.

12.—The assistant City treasurer submitted the following cash statement for week ending 17th September 1908:

Cash in Banks, Sept. 10, 1908	\$538,805.51
Receipts	43,102.18
	\$581,907.69

Disbursements as follows:

Cast Iron pipe	\$ 20,634.00
Paving	57,023.00
Salaries	21,652.00
Road wages	20,647.00
Water W. conduit	124,000.00
Current expenses	40,364.35
	\$284,320.35

Cash in Banks \$297,587.34

13.—Submitted an opinion from the Law department in connection with the report of the Road Committee asking for an appropriation of \$677.90 to repair Seigneurs street bridge, suggesting that the Federal Government be notified of the dangerous condition of said bridge and put *en demeure* to repair the same within a reasonable delay, and that if the Government fails to have said repairs executed, the City will have them made at its cost risk and peril.

And a debate arising, it was

Resolved: To approve of the suggestion of the Law Department, and to report to Council accordingly; and, furthermore, that the Hon. L. O. David, City clerk, be requested to communicate with the Government on the matter.

(Ald. Lavallée dissident as to the advisability, for the present, of serving a *mise en demeure* upon the Government).

14.—Submitted the following reports from the Road Committee:

(1) Recommending that an appropriation of \$2,000 be voted for wooden sidewalks.

Resolved: To concur in said report.

(2) To return into the Civic Treasury certain unexpended balances of appropriations for sewers, amounting to \$24,031.77.

Resolved: To recommend to Council that the Road Committee be requested to prepare, at once, the rolls for said sewers, in order to ascertain the amounts to be returned to the City treasurer.